



# つばき

第147号 令和7年 2月1日発行

冬はどこ？暖冬の影響で雪がほとんど降らないため屋上での雪遊びができず、ホールで大型遊具や平均台などの遊具を使いからだを動かす毎日です。

今年の節分は2月2日です。保育園では一日遅れて、3日に行う予定です。節分と言えば「豆まき」です。豆まきで使う豆は地域によって異なります。ほとんどが「大豆」ですが、雪の上に豆まきをしても見つけやすいとの理由で、北海道や東北などは「落花生」を使います。豆まきをするご家庭もあると思いますが、奥歯が生えそろわずかみ砕く力や飲み込む力が十分ではない子どもは、硬くてかみ砕く必要のある豆やナッツ類などを喉や気管に詰まらせて窒息する危険性があるので、食べさせないようにしましょう。今年度も残り2ヶ月となりました。引き続きよろしく願いいたします。

こども保育園つばき 園長 福士小百合

行事予定	
《2月》	《3月》
3日 節分	3日 ひなまつり
4日 身体測定 交通安全指導	4日 身体測定 交通安全指導
7日 避難訓練	7日 避難訓練
20日 内科健診/歯科検診	14日 進級お祝い会



## お正月あそび

お餅つきや、絵馬、羽根つき、ふくわらいなどお正月ならではの遊びを楽しみました！そして最後はみんな獅子舞さんに嘯まれ、1年の健康を願いました～！



## 布あそび



## いろいろなあそび

お天気の良い日は戸外で雪遊びを楽しみました！室内では大きな1枚の布を使って大風を起こして遊んだり、線路を床に敷いて、その上を走ったりと体を動かして遊びました～！



## ゆきあそび



## 線路あそび



おたんじょうび  
おめでとう

